

# Folklorechor Le Diari und Harmonika-Spielring feiern

Am kommenden Wochenende wird das Jubiläum zum 60-jährigen Bestehen der Partnerschaft zwischen dem Folklorechor Le Diari aus Montbéliard und dem Harmonika-Spielring-Ludwigsburg (HSL) gefeiert.

Als im Jahr 1959 Dr. Winfrid Geck vom HSL und die Herren Mallard und Juillard von Le Diari beschlossen,

eine grenzüberschreitende Partnerschaft zwischen den beiden musikalisch ausgerichteten Vereinen zu gründen, wusste

noch niemand, wie sich diese in der Zukunft bewähren würde. Noch weniger, dass die Verbindung so lange halten würde.

Nun, 60 Jahre später, können beide Vereine auf eine beide Seiten bereichernde Verbindung verweisen, bei der sie sich fast jährlich gegenseitig besucht und gemeinsame Aufführungen in den verschiedensten Konzertsälen realisiert haben. In all den Jahren sind viele freundschaftliche Bande geknüpft worden, die auch im

privaten Bereich an Innigkeit gewonnen haben.

Diese Partnerschaft, die inzwischen eine der längsten ist, die zwischen einem deutschen und einem französischen Verein besteht, wird am kommenden Samstag, 12. Oktober, im Rahmen eines Festaktes im Foyer des Ludwigsburger Rathauses gewürdigt werden.

**Die Jumelage besteht seit 60 Jahren und ist weiter lebendig**

Beide Vereine werden dabei die verschiedenen Laudationes der Verwaltungsspitzen der beiden Partnerstädte, der aktuellen

Vorstände der beiden Vereine und der Festansprache von Prof. Dr. Baasner vom Deutsch-Französischen Institut musikalisch umrahmen.

Das Jubiläumstreffen werden die beiden Vereine am Sonntag im kleineren Kreise im Blühenden Barock und im Residenzschloss von Ludwigsburg ausklingen lassen – mit dem Wunsch auf noch viele weitere partnerschaftliche und familiäre Kontakte in der Zukunft. (red)